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План питания «Все включено+» (AI+) включает в себя: 
 Завтрак (07:30 – 10:00), обед (12:30 – 14:30) и ужин (19:00 – 21:30) в главном ресторане Koveli, 
где подают «шведский стол» с большим разнообразием блюд интернациональной кухни на 
любой вкус. 

 Послеобеденный полдник с сэндвичами и десертами с 16:00 до 18:00 подаётся в кафе Riya около 
главного бассейна. 

 Скидка 20% на выбранные спа-процедуры. 
 Нижеперечисленные безалкогольные напитки: 

 Свежевыжатые фруктовые соки 
 Моктейли 
 Безалкогольные бутилированные напитки и холодный чай 
 Фруктовый сок в упаковке 
 Чай и кофе (холодный/горячий), эспрессо, капучино, латте и макиато 

 На борту плавучего бара Atoll Jade подаются следующие алкогольные напитки: 
 Алкогольные коктейли 
 Пиво 
 Столовые вина (красное, белое и розовое) 
 Крепкие алкогольные напитки (джин, водка и виски) 

 Мини-бар со следующими безалкогольными напитками: 
 Бутилированная вода Fiyavalhu (2х1 литр) 
 Безалкогольные напитки – Кока-кола, Диетическая кола, Фанта, Спрайт, Горький Лимон 
 Выбор кофе и чая 
 Мини-бар пополняется один раз в день по расписанию 

 Ночная рыбалка один раз за время пребывания на курорте, согласно расписанию при проживании 
от 4 ночей и более. 

 Бесплатное использование каяк и каноэ в течение 1 часа предоставляется каждому гостю за весь 
период проживания. 

 Бесплатное посещение фитнес-центра, площадки для бадминтона и волейбола (оборудование 
входит в стоимость). 

План питания «Все включено+» (AI+) не включает в себя: 
 Питание в других ресторанах курорта, на виллах, покупки в сувенирных магазинах, закуски из 
мини-бара и экскурсии (не перечисленные выше). 

 Напитки из меню для In-Villa Dining (обслуживание в номерах), организация специальных 
мероприятий, напитки из мини-бара, плавучего бара Atoll Jade, не перечисленных выше. 

 Спа-процедуры, дайвинг и водные виды спорта, не перечисленные выше. 

Важные моменты: 
 Безалкогольные напитки подаются в кафе Riya с 09:00 до 23:00. 
 Алкогольные напитки подаются на борту плавучего бара Atoll Jade только с 10:00 до 23:00, и их 
не разрешается брать с собой на остров. 

 Еда и напитки предназначены для вашего собственного потребления; напитки подаются по 
одному бокалу за раз в ресторанах и барах курорта. 

 Алкогольные напитки не будут подаваться лицам младше 18 лет. 
 Администрация оставляет за собой право не подавать алкогольные напитки нетрезвым гостям. 
 Все гости, проживающие в одном номере, должны оплатить пакет «Все включено+». 
 Возврат или замена пакета питания «Все включено+» не производится, а льготы не могут быть 
переданы другому гостю. 

 Пакет «Все включено+» можно забронировать только на весь период пребывания гостя. 



Правила: 
 Гости должны подписывать все счета за еду и напитки, за исключением блюд по системе 
«шведский стол». В счетах не указаны цены, и никакие сборы за услуги, включенные в ваш пакет 
«Все включено+», не будут зачислены на ваш счет в отеле. 

 Преимуществами пакета «Все включено+» можно пользоваться, пока гость не покинет курорт. 
 Пожалуйста, помните, что расходы, не включенные в пакет «Все включено+», необходимо 
оплатить при выезде из отеля! 

 Если у вас есть какие-либо вопросы, пожалуйста, свяжитесь со стойкой регистрации курорта 
Fiyavalhu Maldives 4*. 

Срок действия данного предложения: с 01/11/2024 по 31/10/2025 включительно. 
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THE ALL-INCLUSIVE+ PACKAGE INCLUDES

Breakfast (07h30 – 10h00), Lunch (12h30 – 14h30), and Dinner (19h00 – 21h30), served in the 
Koveli Restaurant, featuring ‘all you can eat’ buffets, with a variety of international cuisines to 
please everyone’s taste.
Afternoon High tea including sandwiches and cakes from 16h00 – 18h00, served in Riya Café.
20% Discount from selected Spa treatments

Non-alcoholic beverages as follows;
Freshly squeezed fruit juices
Selected mocktails
Soft Drinks & Iced Tea
Fruit juice - Packaged
Coffee, regular tea, iced coffee, iced tea, espresso, cappuccino, latté and macchiato – 
freshly brewed

Alcoholic beverages as follows served on board of Atoll Jade – Floating Bar;
Selected cocktails
Selected beer
House Wine - red, white and rosé 
House Spirits - Gin, Vodka & Whiskey

Minibar non-alcoholic beverages, as follows;
Fiyavalhu bottled water (2 x 1 litre)
Soft drinks – Coke, Diet Coke, Fanta Orange, Sprite, and Bitter Lemon
Selection of coffees and teas
The minibar is refilled once per day as per schedule

One Night Fishing, as per schedule for stays with 4 nights and above.
Free Use of Kayak & Canoes for 1 hr per person, per stay
Free use of the Fitness Centre, Badminton Court & Volleyball (equipment included)

ALL-INCLUSIVE+ PACKAGE DOES NOT INCLUDE
Food from other resorts’ restaurants, In Villa Dining, gift shops, minibar items and excursions 
not listed above.
Beverages from In-Villa Dining, Destination Dining, Mini Bar, Atoll Jade items not listed above.
Spa treatments, Diving and Water sports not listed above.

IMPORTANT POINTS
Non-Alcoholic Beverages are served at Riya café from 09h00 till 23h00. 
Alcoholic beverages are served on board of Atoll Jade only from 10h00 till 23h00 and is not 
allowed to take back to the Island.
Food and beverage are for your own consumption; beverages are served one glass at a time, 
while at the resort’s restaurants or bars.
Alcoholic beverages will not be served to anyone younger than 18 years of age.
Management reserves the right, not to serve alcoholic beverages to inebriated guests.
All guests registered in the same room must be on the All-Inclusive+ Package.
There are no refunds or substitutions, and benefits are not transferable to another guest.
The All-Inclusive+ Package is available only for the guest’s entire length of stay

PROCEDURES
Guests must sign all food and beverage bills, except buffet meals. Bills do not include prices 
and no charges will be posted to your hotel account for the benefits included in your All-
Inclusive+ Package.
All-Inclusive+ Package benefits may be enjoyed until the time the guest departs the resort.
Please remember that charges not included in the All-Inclusive+ Package must be paid upon 
check-out!
If you have any questions, please contact Fiyavalhu Reception.

Validity: from 01/11/24 thru and including 31/10/25
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